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生徒総会＆いじめ防止きずなキャンペーン生徒総会＆いじめ防止きずなキャンペーン

５月３１日（金）

生徒総会 が行われました。 【各委員長と各部長の様子】

各委員会の委員長と各部の部長が昨年度の活

動報告と，今年度の活動予定を全校生徒の前

で発表しました。皆堂々とした話し方でした。

また，総会終盤での質疑応答では，六郷中

学校を良くする３つの提案事項が出ました。

提案事項は以下の通りでした。

① 毎日の昼の放送で，全校生徒が参加でき

るような形式を取り入れてみてはどうか

② 校庭の古い枯れ木などを全校生徒で掃除

するキャンペーンを行ってはどうか

【質疑応答の場面です】

③ いじめ防止きずなキャンペーンで提案さ

れたいじめ防止委員会を実際に作り，活

動してみてはどうか

それぞれの提案事項は，賛成多数で承認さ

れ，実現に向け生徒会執行部を中心としてこ

れから更に具体化されます。今後の取り組み

の様子はＨＰで更新していきますのでよろし

くお願いいたします。

５月２１日（火）

いじめ防止きずなキャンペーン が行われました。

昨年行われた「いじめ防止きずなサミット」の活動を振り返り，仙台市の中学生が作成

したいじめ防止のＤＶＤを鑑賞しました。その後，各クラスに戻り，いじめ防止の為に自

分達にできることを考えました。以下は生徒達から提案された内容です。

① いじめアンケートを増やす。

② ポスターを貼る。

③ 相談ボックスなど，気軽に相談できる場を作る。

④ 他人を理解するためにグループ活動を増やす。

⑤ 自分がやられて嫌なことを，チクチク言葉とふわふわ言葉などで掲示する。

⑥ いじめ防止委員会をつくる。

⑦ 昼の放送でいじめ防止を呼びかける。

⑧ クラス会議を設ける。

類似した意見はまとめてあります。この中から，できることを少しずつ実施していくこ

とでいじめ防止に取り組んでいきたいと思います。


